



かのや

KANOYA CITY PUBLIC RELATIONS



JUNE. 2014



今月の表紙

日本の伝統芸能を体験し、 市民と交流を図る

5月29日～31日、ASEAN諸国等の青少年39人が鹿屋市に滞在しました。

これは、日本の魅力や日本ブランドをアジアや豪州などの若者に理解してもらうことを目的に行われている国の「アジア大洋州地域青少年短期招へい事業」で、地方視察の受入地域として九州で唯一鹿屋市が選ばれたものです。

一行は、茶道や華道の文化体験や、民泊家庭に宿泊し日本の生活を体験。また、鹿屋女子高校では、書道・剣道を通して生徒との交流を図りました。

特集

災害に備える	2
事前の備えと早めの避難が重要です	
「第2次鹿屋市国民健康保険事業 財政健全化基本方針」を策定	4
平成26年度・27年度 後期高齢者医療保険料率が改定されました	6
お知らせします。2つの給付金。	8
熱中症を予防しよう！	10
かのやばら祭り2014春 Photo Gallery	12
まちの話題	14
情報掲示板	17
鹿屋探訪⑩「岡崎上の田の神」、みんな元気！！	23
広告のひろば	24